



AYUNTAMIENTO DE ROTA

Gabinete de Prensa

**EL GRUPO “MELOCOS” OFRECERÁ UN CONCIERTO
ESTE MARTES, CON MOTIVO DE LAS FIESTAS
PATRONALES**

La Delegación de Fiestas trae a la banda portuense a la plaza Bartolomé Pérez para que el público siga divirtiéndose y disfrutando después de la Cabalgata

Mañana martes, a partir de las diez y media de la noche, el grupo “Melocos”, ofrecerá un concierto en la plaza Bartolomé Pérez, el cual se incluye dentro de la programación organizada desde la Delegación de Fiestas para celebrar las Fiestas Patronales 2009.

“Melocos” es una banda de pop-rock de El Puerto de Santa María, formada por: Jaime Terrón, voz; Gonzalo Alcina, guitarra; Manu Jurado, guitarra; Andrés Ortiz, batería y Antonio Suárez, bajo. Todos ellos se conocieron en el colegio *Guadalete* y comenzaron su trayectoria profesional actuando en locales y ferias de la provincia. De ahí, dieron el salto a Madrid, donde en 2006 grabaron una maqueta que les llevaría a firmar con la compañía discográfica Sony BGM/ Peps Records y a ser grupo revelación en 2007. La banda llegará a Rota con un segundo álbum ya en el mercado “Somos”, cargado de ritmos y baladas.

Previamente, tendrá lugar la Gran Cabalgata que presidida por la Dama Mayor y su Corte de Honor, recorrerá las calles San Juan Bosco, J. S. Elcano, Duque de Ahumada, Cibeles, avenida América, Neptuno, María Auxiliadora, avenida San Fernando, calle San Antonio, Calvario, Veracruz y plaza de Andalucía.

Rota, 5 de Octubre de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 84 61 73

E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es